

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

*Résolu*: En conséquence.

3.—Soumis et lus les rapports suivants:

(a) De l'inspecteur des Edifices au sujet d'une lettre de M. Michel Parent-Mignan, relativement à un appareil de sauvetage en maçonnerie ou en fer à l'intérieur des maisons.

Déposé aux archives.

(b) De l'inspecteur des Chaudières *re* mesures contre la fumée.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

*Résolu*: Que soient reçus ce rapport ainsi qu'une lettre du "Montreal Board of Trade" qui se plaint des incon vénients causés par la fumée, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(c) Du chef du service des Incendies *re* suspension de deux pompiers: Wm. Myre et Jos. Brouillette, qui, à la demande de deux échevins, ont été réinstallés sans qu'au préalable un rapport ait été soumis à la Commission.

Sur proposition de M. l'échevin Mercier, il est

*Résolu*: D'autoriser M. le président à écrire auxdits échevins pour les informer que de tels procédés ne sont pas d'accord avec la discipline du service des Incendies; et qu'à l'avenir tout membre de la brigade trouvé en faute ou suspendu par le chef de la brigade soit rapporté à la Commission.

4.—La demande de la "Montreal Amusement Co." renvoyée de nouveau du Conseil, relativement à l'érection d'un patinoir à roulettes à l'angle des rues Fort et Sainte-Catherine, est de nouveau soumise.

MM. Duclos et Perron, avocats, se présentent devant la Commission au nom des requérants.

Attendu que la requête des requérants n'est pas conforme au règlement No 260, concernant les édifices, et que la construction projetée n'est pas prévue dans ledit règlement; attendu que la construction ne sera que temporaire avec bail de cinq ans; attendu que les requérants ont déjà commencé la construction de l'édifice en question, sans en avoir, au préalable, obtenu la permission; et attendu que la Commission doute qu'elle ait le pouvoir d'accorder cette requête.

Sur proposition de M. l'échevin Mercier, il est

*Résolu*: De renvoyer ladite demande au Conseil avec prière d'en disposer.

5.—Est de nouveau pris en considération le rapport du surintendant de l'Éclairage ainsi que l'opinion des avocats de la Ville *re* substitution de lampes incandescentes aux lampes à arc dans la ci-devant municipalité du village de Villeray, faisant maintenant partie du quartier Saint-Denis.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

*Résolu*: D'autoriser le surintendant de l'Éclairage à ordonner à la "Montreal Light, Heat & Power Co." d'opérer les changements nécessaires, ledit ordre devant être préparé par les avocats de la Ville, le tout aux frais de la Ville.

6.—Les demandes suivantes, pour la fourniture d'énergie électrique, de lumière et de force motrice dans la Ville de Montréal, sont alors prises en considération: De la municipalité de Westmount, de la "Saraguay Electric Light & Power Co."; de la "Sault St. Louis Light & Power Co."; et de M. G. DeSerres.

*Résolu*: Qu'une assemblée spéciale soit convoquée pour vendredi, le 30 du courant, à 2 heures, p.m. pour l'étude desdites demandes.

7.—Soumises et lues des lettres de la "Montreal Light, Heat & Power Co."; soumise aussi une requête de citoyens du quartier Sainte-Cunégonde (ci-devant municipalité de Sainte-Cunégonde) qui demandent la pose de conduites de gaz dans la rue Saint-Jacques et dans d'autres rues dudit quartier.

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

*Résolu*: Que lesdites lettres et ladite requête soient renvoyées aux avocats de la Ville afin de savoir si, en vertu du contrat passé entre la municipalité de Sainte-Cunégonde et la Compagnie du Gaz de Montréal, la Ville peut forcer ladite Compagnie à poser des conduites de gaz dans toutes les rues dudit quartier, et à quelles conditions.

8.—A la demande de M. le président, il est

*Résolu*: De prier l'inspecteur des Edifices de présenter à la Cour du Recorder un rapport établissant que la "Montreal Amusement Co." a commencé l'érection d'un patinoir à roulettes à l'angle des rues Fort et Sainte-Catherine, sans avoir obtenu aucune permission.

The said amendment being in the affirmative, it was

*Resolved*: Accordingly.

3.—Submitted and read the following reports:

(a) From the Building Inspector *re* a letter from Mr. Michel Parent-Mignan, in reference to masonry or iron fire escapes in the interior of buildings.

Filed of record.

(b) From the Boiler Inspector *re* smoke nuisance abatement.

On motion of Ald. Duquette, it was

*Resolved*: That the report, and a letter from the Montreal Board of Trade, complaining of the smoke nuisance, be received, and that a report be made to Council accordingly.

(c) From the Chief of the Fire Department *re* the suspension of two firemen: Wm. Myer and Jos. Brouillette, who, at the request of two aldermen, had been reinstated without previously submitting a report on the matter to the Committee,

On motion of Ald. Mercier, it was

*Resolved*: That the chairman be authorized to write to the said aldermen, stating, that such proceedings are not in accord with the discipline of the Fire Department; and that, hereafter, any members found in fault or suspended by the chief of the fire brigade, be reported to the Committee.

4.—The application from the Montreal Amusement Co., referred back from Council, in reference to the erection of a roller skating rink, corner of Fort and Ste. Catherine streets, was then taken up.

Messrs. Duclos and Perron, advocates, appeared before the Committee on behalf of the petitioners' application, and after serious discussion, and whereas the said petitioners' application is not in conformity with the Building By-Law No. 260, and that the contemplated building is not provided for in the said building by-law, and as the construction is to be only temporary in virtue of a lease for five years; and, whereas, the petitioners have already commenced the construction of said building without previously having taken a permit, and as the Committee is in doubt of having the power to grant the said petition, therefore,

On motion of Ald. Mercier, it was

*Resolved*: That the said application be referred to Council for adjudication.

5.—The report from the Superintendent of the Light Department, with an opinion from the City Attorneys *re* the substitution of incandescent lamps for arc lamps in the former municipality of the village of Villeray, now forming part of St. Denis ward, was again taken up.

On motion of Ald. Duquette, it was

*Resolved*: That the Superintendent of the Light Department be authorized to order the Montreal Light Heat & Power Co. to make the necessary changes, said order to be prepared by the City Attorneys, and the City to pay the actual cost of same.

6.—The following application for the supply of electric energy for lighting and power in the City of Montreal, was then taken up: The Municipality of Westmount; the Saraguay Electric Light & Power Co., the Sault St. Louis Light & Power Co., and Mr. G. DeSerres.

After some discussion, it was

*Resolved*: That a special meeting be called for Friday, the 30th instant, at 2 o'clock p.m. for the consideration of said applications.

8.—Submitted and read letters from the Montreal Light, Heat & Power Co., also submitted a petition from citizens of Ste. Cunégonde ward, formerly municipality of Ste. Cunégonde, asking that gas mains be laid in St. James street, and in other streets of said ward.

On motion of Ald. David, it was

*Resolved*: That the said letters and petition be referred to the City Attorneys for a report in order to ascertain if, in virtue of the contract between the municipality of Ste. Cunégonde and the Montreal Gas Co. the City can force the said Company to lay gas mains in all the streets of said ward, and upon what conditions.

9.—At the request of the chairman, it was

*Resolved*: That the Building Inspector be instructed to report to the Recorder's Court, that the Montreal Amusement Co. has commenced the erection of a roller skating rink, corner of Fort and Ste. Catherine streets, without a building permit.